

Viernes, 1 de abril de 2005

 Webmail
  Alertas
  Envío de titulares
  P

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COM](#)
**[SECCIONES]**

Local  
Costa  
Provincia  
Andalucía  
Opinión  
España  
Mundo  
Vivir  
Televisión  
Titulares del día  
Especiales

**[MULTIMEDIA]**

Gráficos  
Galerías   
Imágenes del día

**[SUPLEMENTOS]**

Expectativas  
Llave Maestra

**[CANALES]**

Agricultura  
Atramentum  
Bolsa Directa  
Cibernauta  
Ciclismo  
Cine Ideal  
Descargas 

Entrevistas  
Esquí  
Formación  
Infantil  
IndyRock  
Legal  
Libros  
Lorca  
Meteorología  
Moda  
Motor  
Mujer Hoy

**LOCAL**

GRANADA

## Nace un grupo empresarial que ejecutará proyectos clave para el futuro granadino

**Lo componen 25 firmas de sectores tan dispares como construcción o transporte CajaGranada y Caja Rural se integran en el mismo y lo respaldan financieramente**

MIGUEL ALLENDE/GRANADA

El tejido empresarial granadino está conformado en una gran parte por pymes, incapaces por su pequeño tamaño de acometer proyectos de envergadura o adentrarse en campos reservados casi en exclusiva a firmas multinacionales. Como es la investigación y desarrollo farmacéutico. Ante esta situación y dada la parálisis que supone para la economía provincial no contar con compañías de ámbito local que lleven a cabo nuevos negocios por la exigencia que suponen éstos en el entorno financiero y de gestión, un grupo de 25 empresas granadinas han unido esfuerzos y creado un holding cuya empresa matriz tendrá participación accionarial en todas las que se constituyan para acometer nuevas iniciativas. Los nombres que se barajan para identificar a este grupo empresarial son los de Compañía Granadina 25 o World Company.

Las 25 empresas participantes en este nuevo proyecto pertenecen a sectores tan dispares como el financiero, el de la construcción, alimentación, transportes, e incluso sanidad. Firmas tan conocidas como Puleva, CajaGranada, Caja Rural, Garasa, Distransa o el mismísimo Hospital Universitario Virgen de las Nieves se han implicado directamente en el proyecto. Ni que decir tiene que no son éstas las que lo lideran ni ninguna otra, pues el grupo creado tiene una participación en su capital social idéntica por parte de cada una de las empresas que lo conforman y que suma en su conjunto 12 millones de euros.

**Proyectos**

Los proyectos en los que se implicará el holding granadino recién creado son de muy diverso cariz, y sin duda están relacionados con la actividad de sus empresas participantes. Pero también contemplan actividades que nada tienen que ver. Las fuentes consultadas por este periódico aseguran que al margen de la construcción o el transporte, actividades productivas como la implantación de energías renovables o la producción de medicamentos y el fomento de la exportación e importación de todo tipo de productos, son apuestas firmes que se pretenden llevar a cabo. Para ello es imprescindible la colaboración de entidades como el citado centro sanitario o la colaboración de otras que están implantadas en el **Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud** y que tienen un alto componente investigador. «Aunque aún no hemos mantenido ningún contacto con el Parque Tecnológico, esperamos hacerlo en el futuro para propiciar el desarrollo empresarial de investigaciones punteras», apuntan fuentes solventes del grupo recién creado.

Otra destacada apuesta del holding pasa por la ejecución de infraestructuras

 Imprimir
  Enviar
**GRUPO EMPRESARIAL**

F Firmas participantes: Grupo García Arrabal, Comarex, Millgonsa, J. Julián Romero Consulting, Nevauto, Constructora de Obras El Partal, Supermercados Dani, Tecnove Ciberglas, Bramosa Transportes, Bodegas Espadafor, Hospital Universitario Virgen de las Nieves, Aremat, Industrias Cárnicas Zurita, Puleva Food, Megasur, Frai Desarrollo Inmobiliario, Tech-Luz Iluminación, Caja Rural de Granada, CajaGranada, Projimosa, Vigilsa, Distransa, Atarfil, Melfosur y Laminex.

**BUS**

**ID**  
Ho  
He  
  
G  
  
Cat  
Lo

Planet Fútbol  
Reportajes  
Televisión  
Todotrabajo  
Vehículos de  
Ocasión  
Viajes  
Waste Ecología

**[PARTICIPA]**

Foros

Chats



Amistad

hoteleras de especial significación. En concreto, tiene en el horizonte la construcción de hoteles con encanto, establecimientos con un especial marchamo andaluz que se ubiquen en sitios de especial atracción turística y estén gestionados igualmente por empresas granadinas.

Y una tercera pata objeto de atención por parte de este grupo empresarial será todo lo relacionado con infraestructuras de comunicación. Los empresarios implicados no pretenden otra cosa que poder concurrir libremente a cualquier concurso de obra pública que por su tamaño le estaría vetado a una compañía en solitario. «No podemos adelantar nada, pero tenemos en el horizonte el corredor ferroviario del AVE o nuevas autovías, como la que unirá Granada con Extremadura», apuntan las mismas fuentes en este aspecto.

## Escrituras

La empresas más directamente implicadas en la puesta en marcha de este macroproyecto empresarial esperan que la firma de las escrituras de constitución del holding sean rubricadas antes de que finalice el presente mes de abril. Lo avanzado del mismo ha llevado incluso a elegir una sede permanente para el grupo, que irá ubicada en una planta entera de alguno de los edificios emblemáticos que CajaGranada o Caja Rural de Granada tienen en el centro de la ciudad. Allí tendrá su infraestructura básica de funcionamiento con un pequeño plantel de técnicos a su cargo.

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
CIF B18553883

Pow



Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA  
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de  
Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal